



Der Frieden blüht jetzt anderswo: SI-Club Lauterbach verteilt Blumenkästen

Die große Friedensaktion der Vogelsberger Soroptimistinnen fand nun einen sonnigen Abschluss. Bei schönstmöglichem Wetter wurde das Lauterbacher Löwendenkmal – erneut für den guten Zweck – wieder entkleidet. Die Übergabe der Blumenkästen fand trotz der recht leeren Stadt rege Beteiligung und konnte dem SI Club Lauterbach-

Vogelsberg ein erfolgreiches drittes Jahr der „Nie wieder Krieg!“-Aktion bescheren. Mehr als 80 Blumenkästen wurden schon nach der ersten Stunde übergeben. Insgesamt 102 Kästen gingen an glückliche Pflieger. Da nicht jeder am Samstag vor Ort sein konnte, warten somit noch ein paar wenige Kästen am Zaun des Hohhauses auf

Hände mit grünen Daumen. Zu Öffnungszeiten des Museums dürfen sich Interessenten an der Rezeption melden. Als Spendensumme erwartet die Hilfsorganisation „medico international“ durch SI-Spenden ein bisher vierstelliger Betrag zur Hilfe in Rojava. „Wir sind froh, dass die Blumen an anderer Stelle weiter blühen und damit auch

die Botschaft weiter tragen“, erklärten die Soroptimistinnen. Für „eine ganz tolle Aktion“ dankten zahlreiche, glücklichen Empfänger der Friedensblumen. Der SI Club Lauterbach-Vogelsberg konnte somit auch den Abschluss von „Nie wieder Krieg!“ 2020 gebührend in den Weltfriedenstag am 21. September hineinfeiern. ruk/Foto: König